

# Beim Handschuhquiz das eigene Wissen testen

Gleich zwei Tage Aktion Saubere Hände an den beiden Klinikstandorten des St. Marien-Hospitals Hamm

Die Einladung war an „alle Handbegeisterten, Hände-Desinfizierer und Hände desinfizierenden Handschuhträger“ gerichtet und fand große Resonanz:

Als das Hygieneteam des St. Marien-Hospitals Hamm an gleich zwei aufeinanderfolgenden Tagen im Juni zum „Aktionstag Saubere Hände“ einlud, fühlten sich gleich eine Vielzahl von Kolleginnen und Kollegen aus ganz unterschiedlichen Bereichen der beiden Klinikstandorte Nassauerstraße und Knappenstraße angesprochen.

## Aktionen rund um Hände und Handhygiene

Ihnen wurden am 2. und 3. Juni informative und anschauliche Aktionen rund um Hände und Handhygiene geboten, wobei der Schwerpunkt diesmal auf dem sinnvollen Umgang mit Handschuhen lag: Wer wollte, konnte den Test machen, wie dicht Handschuhe wirklich sind, und im Anschluss eine entspannende Handmas-

sage genießen. Beim Handschuhquiz wurde das eigene Wissen rund ums Thema abgefragt - und natürlich gab es auch etwas zu gewinnen.

## Beim Handschuhquiz gab's auch etwas zu gewinnen

Gleich drei Gutscheine im Wert von je 99 Euro hatte die Geschäftsführung für das wichtige Thema zur Verfügung gestellt. Außerdem gab es an den Ständen eine Menge nützliche Kleinigkeiten im Dienste der Hände unserer Mitarbeitenden und auch der zahlreichen Patienten und Besucher, die sich für unseren Umgang mit dem Thema Handhygiene interessierten.

Besonders großes Interesse fand unsere „Black Box“: Hier kann man sich nach der Händedesinfektion mit einer fluoreszierenden Flüssigkeit im Schwarzlicht ansehen, wie gut man sie verteilt hat. Eine Methode, die selbst erfahrenen Händedesinfizierern noch erhellende Erkenntnisse zu beschern vermag - und das einprägsamer als jede langatmige Erklärung!



Die „Black Box“ lässt selbst erfahrene Händedesinfizierer noch staunen.



Alles richtig beantwortet? Das Handschuhquiz stellte unser Team auf die Probe.



Glückwunsch an die Quiz-Gewinner!